
令和2年度「末広公民館地域フォーラム」が
開催されました！

❑日 時：令和２年１０月２９日（木）10:00～11:00

❑場 所：末広公民館 講座室

❑参加者：５名

【概 要】

１ 公民館からの説明

(1) 旭川市公民館事業の運営方針について

(2) 末広公民館事業について

・令和２年度前期の公民館事業について

・アンケート結果について

２ 参加者による意見交換

(1) 地域や公民館の課題に関する意見交換

(2) まとめ

１ 公民館からの説明

公民館の組織，利用状況，令和元年度の事業実績と令和２年度の事業状況，アンケート結果等に

ついて説明しました。

２ 参加者による意見交換

(1) 主な意見交換

アンケート結果をもとに，公民館の施設及び備品，情報提供等について，自由に意見交換を行い

ました。

① 末広公民館で活動している他のサークルの館外での発表会等に参加して，全然面識のないサー

クルの方々とコミュニケーションを図ることも楽しみのひとつであると思う。

何らかの方法で他のサークルの活動情報を得ることができればよい。【意見の要約】

（参加者の主な意見）

・他のサークルの人たちが見に来てくれたらうれしい。

・会員が減ってきているので，それがきっかけで会員が増えたらうれしい。

・末広公民館フェスティバルでの会員同士の交流も限られている。

（公民館）
・フェスティバル以外で，他のサークルと交流を深めることができるような情報提供，仕組
みづくりを検討します。

② 末広地区の公共施設に，末広公民館で会員を募集しているサークルのポスターなどを掲示し

てもらえたらよい。【意見の要約】

（参加者の主な意見）

・公民館に末広公民館ＮＥＷＳ（館報）やサークル名簿が置いてあっても意外と見ていない。

・初めての人でも入りやすいように，一回体験に来てもらって，サークル活動を見てもらっ



たらよい。

・仲間同士で誘い合うと入りやすい。

（公民館）
・近隣の公共施設に末広公民館のサークル名簿やサークルの活動内容がわかる資料の設置を
検討します。また，サークル体験・見学会を継続するとともに，初めての人がサークルに
入りやすいような仕組みづくりを検討します。

３ 昨年度のアンケートでの御意見・御要望を反映した主な取組み

・講堂と研修室の冷房設備（エアコン）の設置

→ 昨年度のアンケートのみならず，長年講堂と研修室を利用されているサークルの皆様から御要

望のありました，冷房設備（エアコン）を講堂と研修室に設置しました。

今年度のアンケートでは，多くの方から感謝の声をいただいてております。

今後も，皆様からいただいた御意見等を参考に利便性の向上に努めてまいります。

貴重な御意見，御提言をいただき，誠にありがとうございました。
皆様の御意見等につきましては，今後の末広公民館運営や事業活動の

参考にさせていただきます。
より良い公民館づくりのために反映できるよう努めてまいりますの
で，今後とも末広公民館運営に御理解と御協力を賜りますよう，よろし
くお願い申し上げます。


